

La Vitrine des arts de Bolton-Est

Bolton-Est, le 28 juin 2022 – Pour sa saison estivale 2022, la Municipalité de Bolton-Est annonce le retour de la Vitrine des arts.

Du 2 au 10 juillet prochain, entre 10 h et 16 h, vous êtes invités à visiter l'exposition au Centre St-Patrick, ancienne église anglicane à côté de l'hôtel de ville de Bolton-Est, au 854 route Missisquoi.

Dans le cadre de cette huitième édition, des artistes (aquarelliste, collagiste, courtepoinrière, céramiste, joaillière, peintre, photographe, sérigraphe, sculptrice, verrière et vitrailiste) se partageront l'espace pour aller à la rencontre de la population et partager leur passion.

Cet événement est présenté par le comité culturel de Bolton-Est et il est rendu possible grâce au soutien financier de la Municipalité. C'est un événement gratuit, autant pour les artistes que pour les visiteurs.

La porte-parole de cette année est la sculptrice Almut Ellinghaus de Potton. Elle crée des sculptures d'intérieur et d'extérieur, en terre de grès de haute cuisson, pouvant atteindre jusqu'à 5 pieds de haut.

À propos de la Municipalité de Bolton-Est

Nichée au cœur de la vallée de la Missisquoi, la région de Bolton-Est est une véritable mosaïque de nature et d'histoire. Sa communauté est dynamique et engagée, grâce à l'implication de ses citoyens dans les divers comités de développement communautaire et culturel. La Vitrine des arts, créée en 2015 par deux membres du comité culturel, est une occasion pour les artistes de se faire connaître.

-30-

Source :

Jessika Dufresne
Agente de développement communautaire et communications
Municipalité de Bolton-Est
Tél : 450-292-3444, poste 29
communautaire@boltonest.ca